

Perfekte Bedingungen, perfekte Einstellung und (fast) perfektes Ergebnis.

Begonnen haben wir die schleswig-holsteinischen Mannschaftspokalspiele in Großensee, gefolgt von Föhr, Sachsenwald, Glinde und zu guter Letzt Bissenmoor – ausschließlich in Bissenmoor hatten wir in diesem Jahr etwas Pech mit dem Wetter. Ansonsten ließ das Wetter keine Wünsche offen – eine geradezu herrliche (Sommer-) Golfsaison 2018. Zwischenzeitlich waren wir guter Dinge und lagen nach unserem dritten Mannschaftspokalspiel auf unserem Heimatplatz auf dem ersten Platz. Leider konnten wir den ersten Platz nicht halten und mussten diesen am letzten Spieltag in Bissenmoor am 25. August an die Mannschaft aus Sachsenwald abgeben – herzlichen Glückwunsch an die Teams aus Sachsenwald (erster Platz) und Föhr (zweiter Platz).

Gleichwohl freuen wir uns sehr über unseren dritten Platz und damit über den Klassenerhalt in der AK 30 Damen 1!

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei Anna Schwaderer und Maren Zeidler für die tatkräftige Teamunterstützung bedanken - unser Dank gilt ebenso unserem Teamkapitän Sabine Lorenz und unserem Mannschaftstrainer Thomas Tober.

Wir freuen uns auf eine neue Golfsaison 2019,
die AK 30 Damen 1.

